

## 築上東 Music-Lovers' 巣雁コンサートプロジェクト

### 今年の巣雁コンサートはHappy Wedding Concert & ハロウィンコンサートでした

秋も深まつた10月31日(土)18時30分より東上集会所で、第12回築上東Music-Lovers'巣雁コンサートを開催しました。開催前のテントでは、例年より半月程早い開催にも関わらず、生産者のご協力で丹精込めて作られた米、柿、野菜、パン、漬物などが、ハロウィンの南瓜と共に所狭しと並び、大盛況でした。

今年の第一部は耶馬溪歴史観光案内人の女性4人による紙芝居でした。黒田官兵衛とゆかりのある“後藤又兵衛の墓と伊福の里”的話など、3作の上演で上手に描かれた絵と熱の入った語りに彼女たちの郷土への思いが伝わってきました。

第二部は築上東Music-Lovers'の部で全10曲の演奏でしたが、皆さん、手拍子をしたり、歌を口ずさんだり楽しんでいただけたようです。サプライズとしてバンドメンバーの2組の新カップルを“幸せなら手をたたこう”に合わせて会場の皆でお祝いしました。とっても幸せなひとときでした。

今回も早くから会場準備をした地元スタッフ、遠方より裏方として駆けつけて下さったご夫婦、また売上の全額を寄付して下さった方など、多くの方にお世話になりました。心よりお礼申し上げます。物販の収益金は義援金として被災地に寄付いたしました。ご協力ありがとうございました。

●問い合わせ先 築上東Music-Lovers'巣雁コンサートプロジェクト TEL 72-2178(貴村)



## 原井婦人会

### 味噌漬と梅ドレッシング作り

11月7日(土)、昨年、神谷先生から発酵食品の講習を受けたことで味噌の素晴らしさを再確認し、手近に食卓をにぎわせてくれる味噌漬作りに挑戦しました。

まず地区の行事のたびに艶と味が良い漬物を持参してくれるメンバーの方にいろいろご指導を頂きながら、味噌の味の調合を行いました。そして地区の畠で作っている四季折々の無農薬野菜の中から、ちょっと無理かなと思う品も手の加え方で味噌漬けになることを教えて頂きました。旬の時期に獲れる沢山の野菜を使用し、それを無駄にすることなく味噌に漬け、熟成をときどき覗き、手を加え子育てをするように楽しみながら行いました。味噌漬は保存食となり、美味しくできたときは、改めて先人の生活の知恵を肌で感じます。

また11月19日(木)に梅ドレッシングを作りました。さっぱりとした味わいで少しずつファンが増えてています。

11月21日(土)は地区のゴミひろいを行いました。来年もメンバー一同笑顔で活動していきますのでよろしくお願いします。

●問い合わせ先 原井婦人会 TEL 72-2183(奥)



## こうげ音楽倶楽部

### 藤井 摂ライブ & ワークショップ

10月17日(土)、18日(日)に国内外のトップアーティストの方々と共に演を重ねているプロドラマー・藤井摂氏をお招きし、ライブとワークショップを開催しました。

初日、Bar Fourseasonsで行われたライブでは、藤井さんをはじめとするプレイヤーのエネルギー溢れる演奏で会場の熱気は冒頭から最高潮に達し、「色彩のブルース」や「水色の雨」など世代やジャンルを超えた選曲と熱い演奏に、アンコールの拍手が鳴り止まない夜となりました。

翌日、懐旧館(中央公民館支館)で開催したワークショップでは、遠くは北九州市や行橋市などから、学生や社会人など、約30人の参加者が集まりました。藤井さんの、プロとして蓄積された知識や経験を元にした講義は専門的大変興味深く、会場を歩きながらテンポを感じたり、実際に演奏したりしながら、リズムをつかむコツ・アンサンブルのポイントなどを伝授いただきました。終了後はステージ裏の和室にて講師と参加者の交歓会を実施し、講義では聞けなかった話など、ざっくばらんな雰囲気で交流を深めることができました。

今回の企画では、在京のプロミュージシャンを上毛町に招き、一流の音楽を身近に体験する機会を創出したと同時に、お客様としても町外から多くの方が来町され、音楽を通じた交流を図ることができました。今年度の自主企画は今回で終了となります、来年度以降も更に多くの方々に楽しんでいただけるよう、部員一同頑張っていきたいと思います。

●問い合わせ先 こうげ音楽倶楽部 TEL 090-5481-4602(奥家)



## コスモちょばら会

### 『葉山ヘルスケア・省エネ共和国』訪問

11月9日(月)、コスモちょばら会のメンバー5名で宗像市の葉山ヘルスケア・省エネ共和国を訪問しました。残念ながら朝からの雨で屋外の作業や周りの環境整備などは見ることができませんでしたが、平成17年に建国してからの取り組みと流れをDVDで見た後、大統領から各大臣の持ち分の活動状況の説明を受けました。区民が行政・NPO法人・大学・企業などと連携して協働で健全な町づくりを行うことを目標に、ヘルスケア=健康管理と省エネ=生ゴミの水切り・ゴミ分別・廃品回収・電気ガス水道料金の節約などを絡ませた『葉山ヘルスケア・省エネ共和国』を立ち上げ、以来活動が続いている。

今回の訪問で、我々との地域性の条件の違いはあるにせよ、大統領をはじめ各大臣の真剣な取り組みに感銘を受けました。どれも初めからでき上がっていたのではなく、長年の積み重ねと工夫による結果に他なりません。今回学んできた事を今後の活動に活かしていきたいと思います。

●問い合わせ先 コスモちょばら会 TEL 72-2765(上野)



## 友枝新聞発行し隊

### わくわく友枝瓦版30号発行！

年4回発行している友枝瓦版の30号を発行しました。今回は、西友枝豊作祭や友枝地区水道工事などの取材を行いました。これからもスタッフ自ら取材、編集し読者の皆さんに少しでも多くお届けできるよう今後もがんばります。現在定期購読をしてくれる方や広告掲載を募集しています。詳しくは下記までご一報ください。

●問い合わせ先 友枝新聞発行し隊 TEL 72-2888(藤本)

